

Madrid, 6 de agosto de 2024

Divinity estrena la sexta temporada de la aclamada serie de acción ‘9-1-1’

Nuevos y peligrosos rescates, la búsqueda de Chimney y Maddie de un nuevo hogar y la consolidación de los romances de Bobby y Athena y de Karen y Hen, marcarán la vida de los profesionales del sistema de emergencias.

El impacto de un dirigible contra la estructura de un estado deportivo lleno de gente provoca numerosas víctimas. Rescatar a las personas atrapadas, evacuar rápidamente a los heridos y tratar de impedir que el suceso se cobre nuevas vidas será la principal prioridad del equipo de emergencias de Los Ángeles en el adrenalítico arranque de la **sexta temporada de ‘9-1-1’**, que **Divinity estrena mañana miércoles 7 de agosto, a partir de las 22:45 horas.**

Angela Basset, Peter Krause, Oliver Stark, Kenneth Choi, Ryan Guzman, Aisha Hindsy y Jennifer Love Hewitt protagonizan esta ficción, creada por **Ryan Murphy, Brad Falchuk y Tim Minear**, considerada una de las producciones más impactantes de la televisión estadounidense debido a su gran realismo y con más de una decena de galardones en su palmarés, entre los que figuran tres BMI Film & TV Awards y un Image Award.

Nuevas responsabilidades, la búsqueda de un nuevo hogar y romances consolidados

Lidiar con el estrés no es fácil y, menos aún, cuando quienes lo afrontan a diario son los efectivos del sistema de emergencias de Los Ángeles, que en los nuevos capítulos tendrán también que gestionar inesperadas situaciones en el ámbito familiar y personal. Tal es el caso de **Chimney y Maddie** a quienes, tras el nacimiento de su hija Jee-Yun, **se les acumulan las responsabilidades**: encontrar a una cuidadora para la pequeña y buscar un nuevo hogar para su familia.

Por otra parte, mientras la **relación sentimental entre Bobby y Athena se consolida**, la pareja investigará la extraña desaparición de un amigo de la infancia de la agente Grant. Además, Athena estará pendiente de la salud de su padre, después de que él sufra un infarto. Además, **la inquietud invadirá a Hen y Karen** cuando Denny, el hijo adoptado de la pareja, comience a preguntarles por sus padres biológicos. Y **Buck**, por su parte, **recibirá una interesante propuesta** de un antiguo compañero de piso.

En las nuevas entregas, los miembros del 911 se lanzarán al rescate de un observador de aves atrapado bajo un árbol, los afectados tras una explosión en un laboratorio científico, entre otras situaciones y un hombre atrapado en el ático de su casa mientras lleva a cabo una reforma *amateur*, entre otras situaciones.

En los primeros episodios....

En el primer capítulo, cuando un dirigible sufre un fallo mecánico y se incendia el motor, Athena y los miembros de la unidad de emergencias acuden al rescate para ayudar a las víctimas, que se encuentran tanto fuera como dentro de un estadio deportivo repleto. Por otra parte, Bobby y Athena dejan a May en su primer día de universidad y comentan sus planes de luna de miel, mientras que Maddie y Chimney deciden ir a terapia de pareja.

Y en la segunda entrega, el 911 atiende una llamada de emergencia: el derrumbe de parte de la estructura de un edificio durante la celebración de una convención sobre la felicidad, dejando atrapadas a varias personas bajo los escombros. Mientras Athena habla con su madre por videollamada, el padre de la agente Grant sufre un ictus y acaba desvaneciéndose junto a la pared de su casa. Hen, por su parte, vuelca su energía en la preparación de sus nuevas responsabilidades en la unidad, mientras Maddie intenta ayudar a un nuevo compañero a amoldarse a su labor en la centralita.